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こ う ち よ う し つ つ う し ん

ぶん せき は さ ま たかふみ

「 再始動・・・終わり方を探す 」
さ い し ど う お か た さ が

６月に入り、学校が本格的に再開するのに合わせて、
はい がつ こう ほん かく てき さい かい あ

各部活動も新入部員を加えて再始動しています。学校
かく ぶ かつ どう しん にゆう ぶ いん くわ さい し どう がつ こう

再開にあたって三密を避けるということがポイントだっ
さい かい さん みつ さ

たように、部活動でもそれぞれに工夫を凝らしての再開
ぶ かつ どう く ふう こ さい かい

です。今週、各活動場所で熱心に練習に取り組む生徒
こん しゆう かく かつ どう ば しよ ねつ しん れん しゆう と く せい と

の姿に接することが出来て嬉しく思っています。 【体育館玄関の外側で】
すがた せつ で き うれ おも たいいくかんげんかん そとがわ

その一方で、新型コロナウイルスへの感染拡大防止の
いつ ぽう しん がた かん せん かく だい ぼう し

ために、各種大会やコンクール等、対外的な活動がこと
かく しゆ たい かい とう たい がい てき かつ どう

ごとく中止となっています。先日もご連絡させていた
ちゆう し せん じつ れん らく

だきましたように、中体連大会（全中大会・県大会・
ちゆう たい れん たい かい ぜん ちゆう たい かい けん たい かい

郡大会）や県吹奏楽コンクール、マーチングフェスティ
ぐん だい かい けん すい そう がく

バル等についても中止が正式に決定しました。
とう ちゆう し せい しき けつ てい

それぞれの大会やコンクールが三年生にとっては活動 【打 球 空高く】
たい かい さん ねん せい かつ どう だ きゆう そらたか

の節目として位置づけていただけに、その落胆も大きな
ふし め い ち らく たん おお

ものがありました。このことは保護者の方々にとっても
ほ ご しや かた がた

同様だったと思っています。各学級や部活動で、各担任
どう よう おも かく がつきゆう ぶ かつ どう かく たん にん

や顧問も声かけに苦心していましたが、言葉が見つから
こ もん こえ く しん こと ば み

ないというのが正直なところです。それでもこれまで
しよう じき

各部活動を牽引してきた三年生のために何らかの代替の 【部員倍増】
かく ぶ かつ どう けん いん さん ねん せい なん だい たい ぶ いんばいぞう

大会や発表の機会を準備できないか検討中です。どこ
たい かい はつぴよう き かい じゆん び けん とうちゆう

まで出来るのかさえ現段階では見通しが立っているわけ
で き げん だん かい み とお た

ではありませんが、詳細がわかりましたら改めてご連
しよう さい あらた れん

絡させていただきます。今しばらくお待ち願います。
らく いま ま ねが

【

「 清風吹く 」 【久しぶりです】

せ い ふ う ふ
ひさ

学校の本格的な再開に向けて動き出していた５月。そ
がつ こう ほん かく てき さい かい む うご だ

れでも対応が間に合っていなかったのがグラウンド（町
たい おう ま あ まち

営グラウンドも含む）の除草です。本校でも田上教頭
ふく じよ そう ほん こう たの うえ きよう とう

や古庄指導員、沼田養護教諭、髙宮教諭、堀田教諭、
ふるしよう し どう いん ぬま た よう ご きよう ゆ たかみやきよう ゆ ほり た きよう ゆ

日田事務職員、櫔原舎監など、各々が時間の合間をぬ
ひ だ じ む しよく いん とちはら しや かん おの おの じ かん あい ま

って取り組んでくれていましたが、草の伸びの早さにな
と く くさ の はや

かなか追いつけない状 況でした。そういう中、５月 23
お じようきよう なか がつ

日(土)に三年生保護者の髙村さん、井さん、嶋﨑さん、 【スッキリ！】
にち ど さん ねん せい ほ ご しや たかむら い しまさき

秋好さん、野球部保護者(外部コーチ)の北里さんがボランティアで除草作業をしてくだ
あき よし や きゆう ぶ ほ ご しや がい ぶ きたざと じよ そう さ ぎよう

さいました。グラウンドを吹き渡る風も一層心地良く感じます。ありがとうございました。
ふ わた かぜ いつ そう ここ ち よ かん


